

Reitera partido colombiano Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común su compromiso con la paz



Bogotá, 29 ago (RHC) El presidente del partido colombiano Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común, Rodrigo Londoño, reiteró este jueves que más del 90 por ciento de los miembros de la organización continúan comprometidos con los acuerdos de paz suscritos en Cuba.

Las declaraciones de Londoño se conocen tras el anuncio de un grupo de dirigentes de las otrora Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, del inicio de una nueva etapa de lucha como respuesta a lo que calificaron como una traición del Estado colombiano al pacto firmado en La Habana en 2016.

En tal sentido, el comandante Iván Marquez al frente de ese grupo, invocó el derecho universal de los pueblos de levantarse en armas contra la opresión y llamó a luchar contra la corrupción y la impunidad de una oligarquía que continúa enriqueciéndose a costa de la pobreza pública y los dividendos de la

guerra. (Fuente: TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/200372-reitera-partido-colombiano-fuerza-alternativa-revolucionaria-del-comun-su-compromiso-con-la-paz>



Radio Habana Cuba